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Je vous souhaite la bienvenue à tous, frères, en ce jour de Sabbat. 

Dieu nous a révélé beaucoup de choses concernant la construction d'un temple spirituel. En fait, 
quand quelqu'un est appelé à voir les choses spirituelles, il peut tirer beaucoup de leçons en étudiant la 
construction du temple physique de l'Ancien Testament, qui je crois se trouve dans 1Rois. 

On peut tirer beaucoup de leçons de ce qui est écrit dans la Bible, parce qu'on peut maintenant voir les 
choses à un niveau spirituel, alors que beaucoup de gens ne voient qu'une histoire. Vous savez, ils 
construisaient le temple, ah oui, il faisait ceci et cela. Mais la construction du temple physique 
contient tant de choses que Dieu a révélé à Son Église comme étant en fait une représentation de la 
construction d'un temple spirituel.  

On ne peut voir les choses spirituelles que quand le saint esprit de Dieu est en nous, habitant en nous. 
C'est pour ça qu'on peut parler des choses à un niveau spirituel. Mais le monde pense que nous 
sommes fous, parce qu'ils voient toujours les choses physiquement et sont incapables de voir ce qui 
est spirituel, ils ne peuvent pas comprendre.  

Alors, Dieu a travaillé à la construction d'un temple spirituel, duquel nous faisons partie. Et quand 
vous y pensez, c'est stupéfiant. Dieu est en train de construire un temple spirituel, et c'est ce que nous 
sommes. Si nous avons le saint esprit de Dieu vivant et demeurant en nous, alors nous avons du 
travail à faire. Ainsi, Dieu est au travail, Christ est au travail, et la question est de savoir si nous le 
sommes aussi. Le problème ne vient jamais de Dieu ou de Christ, s'il y a un problème, c'est toujours à 
cause de nous. C'est que nous ne participons pas à la construction de ce temple spirituel.  

Au bout du compte, Dieu aura un temple spirituel qui sera complet. Nous sommes l'œuvre de Dieu en 
cours, ce qui est stupéfiant. Pour le moment, Dieu n'œuvre pas avec le monde. Ils ne sont pas 
impliqués dans l'œuvre. Mais nous le sommes.  

Si vous voulez bien, allez voir Jean 5:16. Nous entrons ici de plein pied dans l'histoire. C'est le 
passage où Christ avait guérit quelqu'un lors du Sabbat, et les Juifs considéraient ça comme un travail. 
C'était les œuvres de Dieu, et pourtant ils voyaient ça comme un travail physique.  

Jean 5:16 – A cause de cela, le fait que Josué avait guéri quelqu'un, ce qu'ils voyaient comme un 
travail, les Juifs poursuivaient Josué, et cherchaient à le faire mourir. N'est-ce pas incroyable? Ils 
voyaient tout à un niveau physique. Christ avait donc guéri quelqu'un, par la puissance de Dieu à 
l'œuvre, lors d'un jour de Sabbat. Les Juifs qui étaient présents, principalement des dirigeants, bien 
sûr, voyez ça comme un travail. "Tu travailles pendant le Sabbat, ça justifie de te tuer." Quand vous 
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pensez à l'esprit de la loi, c'est vraiment stupéfiant. C'est sidérant de penser que les gens puissent avoir 
ce genre de mentalité. Mais c'est la mentalité charnelle, ça va à l'encontre de ce qui est bon pour la 
pensée humaine.  

Et donc, …cherchaient à le faire mourir, parce qu'il, ils voulaient justifier ce qu'ils pensaient, parce 
qu'il avait fait cela le jour du Sabbat. Et donc pour eux, le fait que Christ faisait ça lors du Sabbat 
était un très gros problème, et ils considéraient ça physiquement, alors qu'en réalité, ce qui se passait 
était le résultat d'une œuvre spirituelle.  

Mais Josué leur dit: Mon Père travaille jusqu'à maintenant, et je travaille aussi. Et alors, qu'est-
ce que ça veut dire? À quoi Dieu travaille-t-Il? Dieu est toujours à l'œuvre aujourd'hui, et Il travaille 
pour amener beaucoup de fils à la gloire. Et on a le potentiel d'être l'un d'entre eux, l'un des fils que 
Dieu amène à la gloire. 

Et donc pour faire ça, Dieu doit travailler. Il appelle quelqu'un et Il œuvre avec cette personne. Il leur 
révèle les choses spirituelles et alors, ils doivent eux aussi se mettre au travail. Parce que les choses 
sont révélées dans la pensée et notre réaction c'est de dire, "Qu'est-ce que je vais choisir de faire 
maintenant? Qu'est-ce qu'on va faire?" 

Et donc, Dieu travaille, Christ travaille – il révèle les choses que Dieu désire, il révèle ce qu'est le plan 
de Dieu et Christ est à l'œuvre à la tête de l'Église. Il est à l'œuvre en train de développer la Famille de 
Dieu dont nous avons été appelés à faire partie. 

La création d'Elohim est une œuvre. C'est une œuvre que Dieu accompli avec l'humanité selon un plan 
précis. Ce qui est impressionnant. L'humanité n'en sait rien, mais nous le comprenons.  

Dieu est en train de construire un temple spirituel. Regardant le temple physique (ce dont nous allons 
parler dans un instant), on peut voir comment Il a été construit. David voulait le construire, mais c'est 
Salomon qui l'a fait. Ce temple était constitué de nombreux éléments et de plusieurs parties, mais tout 
représentait quelque chose de spirituel, ce que Dieu voulait. Dieu voulait une famille, un temple 
spirituel, et nous sommes ce temple. Nous en faisons partie ou on peut en faire partie.  

Dieu a révélé la vérité à Son Église sur ce qui est arrivé à ceux qu'Il avait appelé, à l'Église de Dieu. 

Le titre du sermon d'aujourd'hui est Le Temple.  

On va aller lire la 26ème Vérité. On va lire quelques vérités parce qu'elles sont vraiment très 
importantes quand on comprend vraiment ce qu'est le temple.  

26(5) Les pierres du temple, décrivent les gens dans l'Église 

de Dieu à la fin-des-temps.  
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Impressionnant! Alors, si on allait dans la rue dire aux gens, "Mais oui, nous sommes les pierres du 
temple",  les gens penseraient que vous avez perdu la tête. Mais c'est vrai, c'est ce que nous sommes, 
et c'est le travail que Dieu est en train de faire. On fait partie de ça. 

La discussion de Matthieu 24 entre Christ et les disciples est 

au sujet de la fin-des-temps. Christ déclara que les pierres 

du temple seraient renversées avant Son retour.  

Il y en a parmi vous qui sont témoins de ça. On en est la preuve. Je suis l'un d'entre eux. Je sais qu'il y 
en a ici parmi vous qui ont fait partie de tout ça. Nous sommes vraiment les pierres du temple, et on a 
tous été renversés, n'ayant plus l'esprit de Dieu actif en nous. Nous en sommes la preuve. Beaucoup 
d'entre nous n'ont fait qu'en entendre parler, mais c'est vraiment arrivé.  

Ceci eut lieu immédiatement après l'Apostasie, au moment du 

dispersement de l'Église de Dieu – le temple spirituel de 

Dieu. 

Nous faisons maintenant partie de ce temple. Comme vous le savez, un temple physique se verra 
construit selon un plan chronologique. Qu'est-ce qui va être posé en premier. Nous savons que ce 
devra être la fondation. Quand vous construisez une maison, ou le temple, la première chose à faire 
c'est de mesurer ce que seront les fondations et vous commencez à creuser pour établir ça en premier. 
Parce que la première chose à faire, c'est d'établir les fondations. 

Dieu a un plan et c'est exactement pareil. Ce qui doit être établi en premier sont les fondations. Et puis 
les pierres du temple seront posées sur ces fondations. C'est extraordinaire. Nous faisons partie de 
cette construction de Dieu.  

La 25ème Vérité parle de l'Apostasie. 

25(4) L'Abomination de la Désolation concerne ce que Joseph 

Tkach fit dans l'Église. Cette "abomination de la désolation" 

commença au sein de l'Église à la suite du sermon qu'il donna 

à Atlanta le 17 décembre 1994…  

Il y a presque trente ans de ça. Vingt-neuf ans, je crois que c'est ça, non? Je crois qu'on arrive à ça en 
décembre. Il y a vingt-neuf ans de ça. C'est à l'époque qu'a eu lieu l'Apostasie, que le sermon avait été 
donné, et c'est alors que les membres du Corps avaient eu à prendre des décisions concernant ce qu'ils 
allaient faire. Comme nous le savons, un tiers d'entre eux a tout abandonné, un autre tiers avait décidé 
d'adopter les changements, et le dernier tiers fut dispersé dans tous les sens, en plusieurs 
organisations. 

…où il [parlant de Tkach] changea les lois de Dieu.  
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Et quand vous y pensez, quelle arrogance, de faire quelque chose comme ça. C'est vraiment arrogant. 

L'autre jour j'écoutais quelqu'un à la radio qui se trouvait être quelqu'un qui était végétarien. Être 
végétarien est un choix personnel. La personne parlait de l'industrie laitière, que nous savons être une 
industrie assez cruelle. L'industrie laitière est cruelle. Mais il y avait quelqu'un d'autre dans le studio 
qui avait un peu plus de logique sur le sujet et qui disait, "Mais ça pourrait toujours marcher. Ça 
pourrait aller. Vous pouvez toujours prendre le lait de la vache tout en ayant son petit." 

Parce que je ne sais pas si vous le savez, mais à la naissance, le petit veau est enlevé de sa mère dès le 
lendemain, pour que la vache puisse continue à produire du lait. Mais vous pouvez avoir les deux. 
Vous pouvez avoir suffisamment de lait pour les familles et tout en laissant le petit veau avec sa mère, 
jusqu'à ce qu'il soit sevré. Mais ce n'est ce qui se passe dans l'industrie laitière. 

Alors il disait quelque chose d'assez logique et elle lui répondait en disant qu'elle ne boirait 
certainement pas de lait, vous savez. Vous pouvez vous contenter de boire du lait qui s'appelle le lait 
d'avoine ou le lait de soja. Bien sûr, le lait de soya n'est pas du lait et le laid d'avoine n'est pas du lait 
non plus. C'est simplement un nom qu'ils ont pris pour rendre ça commercialement acceptable. Ces 
choses n'ont rien à voir avec du lait. Le lait vient toujours d'un animal.  

Alors vous écoutez ces discussions et vous réalisez qu'il y a des gens qui sont vraiment tordus dans ce 
qu'ils pensent, ils changent ce que Dieu a créé. Dieu a fait les vaches pour le bien de l'humanité, pour 
que les humains puissent avoir du lait. De la viande. Mais eux ne veulent pas manger de viande. Et 
vous savez, de toute façon les vaches polluent énormément, parce qu'elles remplissent les enclos avec 
leurs excréments, et bien sûr, on devrait tuer toutes les vaches à cause du problème avec la couche 
d'ozone. Et vous vous dites, nous sommes vraiment, les humains sont devenus totalement timbrés.  

Mais bon, vous voyez donc ici l'arrogance de quelqu'un, prêt à changer la loi de Dieu dans l'Église de 
Dieu? C'est vraiment… Passer outre Dieu, prendre une décision et passer outre Dieu sur des vérités 
fondamentales comme le Sabbat et les Jours Saints, c'est vraiment quelque chose d'absolument 
stupéfiant.  

Je me souviens qu'ils avaient même inventé un slogan. Et il faut qu'on fasse attention dans la vie, 
parce que ces choses peuvent être assez risqué quand vous écoutez ce que fait le monde. L'une d'entre 
elles était que vous n'aviez plus besoin de donner la dîme, alors les gens se réjouissaient, "Je n'ai plus 
besoin de donner la dîme!" Et alors, évidemment, ils se sont retrouvés sans argent très rapidement et 
ils ont annoncé, "Non, non, non… Si vous aimez Dieu, vous pouvez donner une dîme, mais la dîme a 
été abolie." Vous pouvez voir combien ces choses peuvent être déroutantes pour l'esprit charnel. Parce 
que c'est ce qui n'allait pas dans tout ça, l'esprit charnel s'était interposé, que si vous aimez Dieu vous 
allez donner la dîme, mais que la dîme était quand-même supprimée. C'est comme de parler avec une 
langue fourchue. C'est du délire.  
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Eh bien, c'est ce qui se passe dans le monde. Du délire totale dans le monde entier. Et il y a des 
discours opposés sur beaucoup de choses, les images que vous voyez et tout ce que nous pouvons lire 
aujourd'hui, tant de choses qui ne sont pas réelles. Avec l'intelligence artificiel, la dernière en date 
c'est qu'ils ont évoqué quelque chose sur Twitter, montrant l'image d'une fille qui était l'un des 
influenceurs. Elle était alors l'influenceuse sur ce sujet. Et puis ils ont annoncé que c'était une 
intelligence artificiel. Que cette personne n'était pas réelle. Elle n'existait pas. C'était l'image d'une 
femme que l'œil humain allait préférer. Et puis bien sûr, les gens donnaient de l'argent à l'influenceur. 
Mais ce n'était pas réel. Elle n'existait pas. C'est un programme d'ordinateur.  

Et alors vous réalisez qu'on est en train de suivre un chemin où on ne sait plus ce qui est réel. Vous 
voyez l'image de quelque chose qui a été détruit. Est-ce que c'est le cas? Comment savez-vous que ça 
a été détruit? Rien que du fait que quelqu'un l'a écrit ou qu'on en voit une photo, comment savez-vous 
que la photo n'a pas été truquée?  

C'est le monde où nous vivons maintenant. Une confusion totale. C'est pour ça qu'on a besoin de 
s'accrocher au tronc de l'arbre, la vérité. Parce qu'il va y avoir beaucoup de choses qui ne sont pas 
vraies, beaucoup de choses qui ont l'air réelles mais ne le sont pas, parce que c'est le monde où nous 
vivons. Satan est à l'œuvre.  

Nous voyons donc ici que les lois de Dieu ont été changées. Eh bien, c'est pour cette raison qu'on a 
vraiment besoin de s'accrocher au tronc de l'arbre. C'est notre appel. Et on s'enfonce de plus en plus au 
point où les gens deviennent de plus en plus fous, et plus la pensée charnelle devient tordue et 
perverse, plus on doit s'attacher fermement à la vérité. C'est notre vie, s'accrocher au tronc de l'arbre.  

Continuons dans la 25ème Vérité. 

C'est ce qui déclencha l'Apostasie, une tentative pour 

profaner et détruire le "temple de Dieu", qui est l'Église de 

Dieu. 

C'est ce que nous sommes. Et donc Satan a essayé de la détruire. Et ça a été permis pour une bonne 
raison. L'Apostasie a été permise pour une bonne raison, pour que nous puissions en ressortir béni de 
l'avoir vécu, d'avoir pu le faire – mais d'autres ont été appelés depuis cette époque. Nous faisons 
maintenant partie du temple de Dieu, nous pouvons en faire partie. Peut-être pas pour être les 
premières pierres qui seront délivrés, les 144 000, mais probablement aussi ceux qui seront ajoutés à 
la construction du temple pour en faire un édifice spirituel.  

Ce fut la réalisation de l'événement prophétique 

"l'abomination de la désolation établie dans le lieu saint" 

dont a parlé le prophète Daniel.  
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La construction du temple physique nous montre ce que Dieu est en train de construire, Il construit un 
temple spirituel. Alors, gardons ça à l'esprit. Ce qui est souvent difficile à faire à cause du monde, 
parce qu'on se laisse entrainer par les choses physiques de ce monde, mais si on pouvait toujours se 
rappeler, chaque jour et chaque minute dans notre vie, que Dieu est à l'œuvre en nous, en train de 
construire quelque chose pour l'avenir, quelque chose à quoi on a été appelé à faire partie. C'est à vous 
couper le souffle, et il y a très peu de gens aujourd'hui qui savent et qui croient ça. Ils sont très peu 
nombreux, de tous les millions et les milliards de gens qui existent aujourd'hui. 

Le fait est qu'on doit s'impliquer totalement dans la construction du temple spirituel. Parce que si on 
ne s'y implique pas, ça veut dire qu'on ne lutte pas contre le soi, on ne surmonte pas le soi. On se 
laisse entrainer par les choses physiques de la vie, qui vont étouffer l'œuvre la plus importante qui 
pourrait avoir lieu dans notre vie, la construction d'Elohim, de la famille spirituelle, du temple. 

Nous sommes maintenant ce temple, parce que Dieu peut demeurer en nous. Mais si Dieu ne demeure 
pas en nous, alors nous ne faisons pas partie du temple; nous n'allons pas faire partie du temple, parce 
que nous n'y avons pas été appelés ou on a fait quelque chose d'insensé dans notre vie.  

Il faut donc qu'on s'y implique totalement. Dieu est à l'œuvre. Christ est à l'œuvre, il est le chef de 
l'Église et nous faisons partie du Corps de Christ, de l'Église. Il nous faut travailler nous aussi pour 
faire partie d'Elohim.  

Quand Dieu nous appelle à faire partie du temple spirituel, on doit décider de s'engager dans la 
construction et l'édification d'un caractère pieux. C'est à nous de choisir. Parce qu'il est tellement 
facile de ne pas s'y engager. Je le sais très bien, je peux en parler parce que ça m'est arrivé, j'étais l'un 
de ceux qui s'étaient endormis et s'était arrêté de travailler, je m'étais arrêté de participer à la 
construction du temple. Vous savez, c'est pour moi une honte.  

Mais c'est même ce qui peut nous arriver aujourd'hui. Les gens peuvent s'arrêter de construire, de 
soutenir l'œuvre de Dieu. L'œuvre de Dieu c'est de construire Elohim. 

1 Pierre 2:4. Nous avons donc une pierre élue, Josué le Messie, et puis il y a aussi les gens élus, qui 
sont nous. 

1 Pierre 2:4 – En vous approchant de lui, Christ, qui est la pierre vivante rejetée des hommes, 
mais choisie, qui veut dire sélectionnée de Dieu. Et donc Dieu avait décidé que Christ allait venir 
pour notre bien, pour être la pierre de fondement, et précieuse.  

Verset 5 – Vous aussi, ça s'adresse à nous individuellement, vous aussi, comme des pierres 
vivantes, vous êtes édifiés. C'est donc un processus. Nous sommes en cours d'édification, de 
construction. Ce n'est pas que nous avons déjà fini, nous sommes en cours de construction. …vous 
êtes édifiés pour être une maison spirituelle, une famille, l'Église. C'est pour Dieu la chose la plus 
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importante sur cette terre en ce moment, parlant de tous ceux qui soutiennent Son œuvre, qui est la 
création d'Elohim. 

…pour être une maison spirituelle, une sacrificature sainte, afin d'offrir des sacrifices spirituels 
agréables à Dieu, par Josué le Christ. Des sacrifices spirituels. Il ne s'agit donc pas d'un travail 
physique, c'est un travail spirituel.  

Quel travail ça implique de notre part? Eh bien, avec cette pensée charnelle on a une nature charnelle, 
et notre travail consiste à renoncer à cette nature en nous. Voilà le travail qu'on doit faire. On doit 
renoncer au soi.  

Dieu nous révèle la vérité. Dieu nous révèle ce qu'est le péché. Et puis quand on a ça à l'esprit, on doit 
se mettre au travail. C'est l'œuvre de Dieu – c'est ce qu'Il nous révèle, c'est ce qu'Il nous montre. Nous 
avons un consolateur, c'est le saint esprit de Dieu qui nous révèle ces choses et va nous aider dans 
cette tâche, mais on doit choisir de l'entreprendre. Il faut qu'on décide de se battre tous les jours. Et 
dès qu'on arrête de lutter, c'est à ce moment-là que nous arrêtons d'offrir des sacrifices spirituels.  

Verset 6 – C'est pourquoi il est dit dans l'écriture: Voici, Je, parlant de Dieu le Père, pose en Sion, 
nous savons ce qu'est Sion, une pierre angulaire, Christ, choisie, précieuse; et qui, ça parle de tous 
ceux qui sont appelés, parlant de nous, croira en elle, ce qui veut dire de croire ce que Christ dit. 
Parce que Dieu révèle beaucoup de choses par Christ, et il nous les donne. C'est ce que nous trouvons 
dans le Nouveau Testament. …ne sera pas confus.  

Et c'est garanti. C'est une promesse. Dieu nous a appelé dans un but précis. Il ne peut pas échouer. 
Christ ne peut pas échouer. Mais on le peut à cause des choix idiots qu'on peut faire, comme quand on 
rejette ce qu'on nous dit de faire.  

Pour vous qui croyez, ce qui est d'avoir la foi, de vivre la vérité, d'être obéissant à la parole de Dieu. 
Quand on considère ce qu'est la parole de Dieu, c'est ce qui nous a été révélé. …il est précieux, 
parlant de Christ …il est précieux, mais pour les incrédules, la pierre, Christ, que ceux qui 
bâtissaient ont rejetée, par ceux qui étaient dans l'Église, est devenue la pierre principale de 
l'angle. 

Tout est basé sur Christ. Il est le fondement du temple que nous allons voir, tout est basé sur Christ. 
Le temple tout entier est basé sur Christ et sur ce que Christ a fait pour nous par la Pâque. 

…et une pierre d'achoppement et un rocher de scandale; ils s'y heurtent pour n'avoir pas cru à 
la parole. C'est une écriture clé. On peut s'y heurter si on n'obéi pas à la parole de Dieu. C'est alors 
qu'on peut tomber, c'est ce qui nous arrive quand on a des opinions et des idées différentes. …et c'est 
à cela qu'ils sont destinés.  
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Vous, au contraire, vous êtes une race élue, là encore parlant de nous, un sacerdoce royal, une 
nation sainte, Son peuple spécial. C'est stupéfiant! Le Créateur de l'univers, Celui qui a tout conçu 
nous appelle maintenant Son peuple spécial. 

Pour Dieu on est tous spéciaux parce que nous avons été appelés, Son esprit demeure en nous; on est 
maintenant engagés dans l'œuvre de la construction d'un temple spirituel, ce qui va finir par se 
réaliser. Ça va arriver. C'est garanti. On nous dit que Dieu va avoir une Famille. Le fait de pouvoir en 
faire partie dépend uniquement de nous. On nous a donné cette chance. Et un jour, on regardera en 
arrière, réalisant qu'on se souciait de toutes sortes de choses dans ce monde matériel, mais les choses 
que nous possédons et tout ce qui peut se passer autour de nous, est insignifiants comparé à Elohim. 

Et donc, si vous allez vingt milliards d'années dans l'avenir, vingt milliards d'années dans l'avenir – ce 
qui est le potentiel que nous avons – qu'est-ce que tout ce que nous voyons ici aujourd'hui va 
signifier? Ce n'est qu'un terrain d'essaye. Il s'agit maintenant pour nous de faire des choix. Mais tout 
ça apparaîtra alors comme insignifiant quand vous allez y penser, quand vous serez aussi loin dans 
l'avenir, et même encore plus loin considérant deux mille milliards d'années dans l'avenir. Parce que 
ça ne s'arrêtera jamais. Quelle merveille! 

Et donc, il s'agit du travail que nous faisons à l'époque où nous sommes, parce qu'on participe nous 
aussi à l'œuvre de Dieu en nous. Dieu veut vraiment qu'on fasse partie de Sa Famille, mais au bout du 
compte, ça dépend des choix qu'on va faire.  

…afin que vous annonciez, qui est aussi montriez les vertus, louanges, de Celui qui vous a 
appelés des ténèbres, parce que nous étions tous dans le péché et nos pensées étaient dans les 
ténèbres. On ne savait rien spirituellement. Et donc on a été appelé à sortir de tout ça pour entrer dans, 
Son admirable lumière. On a été appelé pour entrer dans la vérité.  

On a vraiment la vérité, c'est pourquoi on devrait la garder précieusement dans notre vie. Peu importe 
ce que les gens pensent, il faut qu'on la garde et la protège dans notre vie.  

Alors, comment est-ce qu'on "annonce Ses vertus, Ses louange"? Par notre manière de vivre. C'est 
dans notre manière de vivre les uns avec les autres au sein de la famille que Dieu est en train de 
construire. Nous sommes une famille. Eh bien, Dieu veut qu'on soit dans Sa famille quand elle sera 
finie, quand on sera changé en esprit. Ce qui arrivera avec ou sans nous, ce qui dépend totalement des 
choix qu'on fait. Il s'agit donc de ce qu'on reflète des voies de Dieu dans notre vie.  

Verset 10 – vous qui autrefois n'étiez pas un peuple, et qui maintenant êtes le peuple de Dieu. 
N'est-ce pas vraiment extraordinaire? Nous sommes maintenant le peuple de Dieu. Pour Lui, nous 
sommes précieux. …vous qui n'aviez pas obtenu miséricorde, et qui maintenant avez obtenu 
miséricorde. Et donc nous avons été appelés, nous avons été baptisés, on a reçu le don du saint esprit 
de Dieu et maintenant, on peut voir les choses spirituellement. On peut voir maintenant le véritable 
objectif de Christ: il est notre Pâque. Parce qu'il est aussi le fondement principal.  
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On a besoin de la Pâque. Il faut qu'on soit appelé, on a besoin de tout ça. Parce qu'il faut qu'on ait la 
Pâque dans notre vie pour pouvoir être pardonnés du péché, afin que Dieu et Christ puissent vivre et 
habiter en nous. Et donc sans la Pâque, nous n'avons rien, absolument rien.  

On peut donc voir maintenant le temple spirituel en cours de construction. N'est-ce pas merveilleux 
d'être là avec le Corps de Christ et qu'on peut voir le temple en cours de construction en nous? On 
peut le voir. Il est en cours de construction. Ça va arriver. Nous ne savons pas quelle place nous allons 
avoir. Allons-nous pouvoir y entrer? Eh bien, c'est à nous de décider. C'est à nous de choisir à savoir si 
nous allons prendre la bonne décision. 

Christ est la pierre principale de l'angle dans le temple spirituel de Dieu. Nous sommes les pierres du 
temple de Dieu. On est en train de se faire tailler. 

Alors, quand vous pensez au temple de l'époque, on peut vraiment tirer beaucoup de leçons en 
regardant comment il était construit. Quand vous considérez comment les pierres étaient… Les pierres 
étaient taillées dans un autre endroit. Il ne fallait pas faire de bruit pendant la construction du temple. 
C'est pourquoi les pierres étaient taillées précisément quelque part, et ils les amenaient pour les mettre 
à leur place.  

C'est la même chose aujourd'hui. Personne – personne – ne peut entendre le bruit que fait votre 
pensée, ou ma pensée. Vrai? C'est silencieux. Ce n'est pas évident. Parce que c'est comme si ça faisait 
énormément de bruit, avec toutes les pensées qui circulent, tout ce qui se passe dans nos pensées. Il y 
a un travail en cours. Un taillage est en train de se produire dans la pensée, elle se fait buriner. Tous 
les vieux morceaux inutiles se font taillés, elle doit être rendu plus lisse, afin de pouvoir prendre sa 
place à un endroit précis dans le temple. 

Eh bien, c'est quelque chose de spirituel. Les vieux morceaux, de la pensée charnelle doivent se faire 
tailler, il faut qu'on les burine, on doit y travailler et y travailler. Mais quand c'est fini, elle sera prête à 
prendre sa place dans le temple, comme c'est arrivé quand Salomon a construit le temple. Chaque 
pierre prenait sa place parfaitement. Toutes ne vont pas au même endroit, chacune à sa place. Nous 
avons ce potentiel. C'est stupéfiant! Mais c'est en cours de construction. Le travail est toujours en 
cours aujourd'hui.  

Quand vous pensez à ce que Salomon avait fait, il avait… Je ne me souviens plus du nombre. Je crois 
que c'était quelque chose comme trente mille travailleurs dans la carrière. C'est quelque chose comme 
ça. Il faut que j'aille le vérifier. Il avait aussi des superviseurs. Et ce qu'ils faisaient, c'est qu'ils 
travaillaient pendant une semaine – ou c'était plutôt un mois, un mois à travailler et un mois de congé. 
Et donc ils étaient divisés en trois tiers. Et donc, ils avaient trente mille travailleurs, dix mille étaient 
au travail et les autres vingt mille se reposaient. Et puis, un autre groupe de dix mille venaient les 
remplacer. Alors les dix mille qui travaillaient, retournaient se reposer pendant deux mois. Un mois de 
travail, deux mois de congé.  
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Imaginez la logistique de cette opération, travaillant dur à tailler toutes ces pierres, s'assurant qu'elles 
soient parfaites, et puis une autre équipe vient vous remplacer qui va continuer la construction du 
temple.  

Eh bien, c'est pareil avec nous. Nous avons maintenant été appelés, et nous sommes en train de 
travailler dans la carrière. Dieu est là, mais est-ce qu'on travail? Est-ce qu'on est concentré nous aussi 
à tailler tout ça, vous savez, marteau et burin en main pour couper les morceaux que Dieu nous 
montre! Et donc, on est en train de se faire former, mais tout est là-haut dans la tête et ça se fait en 
silence.  

Quand on se baladait aujourd'hui dans différents endroits, ma pensée travaillait, la pensée de l'autre 
personne travaillait, et tout ça… Toutes ces pensées étaient au travail. Tous les gens à qui vous avez 
parlé aujourd'hui ne savent rien du travail qui se produit dans votre pensée, que Dieu est à l'œuvre en 
vous, que Christ est à l'œuvre et que nous travaillons aussi. Personne n'est au courant. C'était très 
silencieux, rien de visible. 

C'est une très bonne analogie, n'est-ce pas, le taillage de la pierre? Mais c'est ce qui doit se passer. 
C'est silencieux et personne n'est au courant de ce qui passe. Ils peuvent penser que vous êtes bizarre. 
Mais ça n'a aucune importance. Ce qui est important, c'est le travail qu'on fait à l'intérieur.  

Et donc David voulait construire un temple, un lieu de repos dans une maison pour Dieu. On 
comprend ça. C'est ce qu'il voulait faire. Mais Dieu ne l'a pas laissé faire et c'est Salomon, son fils, qui 
l'a construit.  

Actes 7:44 – Nos pères avaient au désert le tabernacle du témoignage, comme l'avait ordonné 
Celui, Dieu, qui dit à Moïse de le faire d'après le modèle qu'il avait vu. Il y avait donc un plan 
précis à suivre. Les couleurs étaient importantes, toutes sortes de choses comme ça qui devait être 
faites d'une certaine taille. Tout était prévu.  

Eh bien, c'est pareil avec le temple spirituel que nous avons aujourd'hui. Tout est précisément planifié. 
Et on nous a donné la chance de prendre une place très précise dans ce temple.  

Verset 45 – Et nos pères, l'ayant reçu, l'introduisirent, sous la conduite de Josué, dans le pays 
qui était possédé par les païens. On nous parle ici de Josué, l'homme qui s'appelait Josué, et de Josué 
le Christ. …possédé par les païens que Dieu chassa devant eux, et il y resta jusqu'aux jours de 
David. David trouva grâce devant Dieu, et demanda d'élever une demeure pour le Dieu de 
Jacob.  

Et donc, nous avons David qui veut faire quelque chose qu'il considère comme étant très important. 
Mais nous voyons que ça a une bien plus grande importance. C'est spirituel. Nous devrions nous aussi 
vouloir construire un temple pour Dieu, un lieu de résidence pour Dieu. Ça implique qu'on se repente 
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constamment pour que Dieu puisse continuer à demeurer en nous. Dieu donc peut demeurer en nous, 
mais si on n'est pas prêt à se repentir, à lutter et à faire des efforts, Dieu ne demeurera pas dans le 
péché, Il ne demeurera donc pas en nous. Ainsi, nous ne pourrons pas faire partie du temple parce 
qu'on a décidé de ne pas en faire partie.  

On devrait avoir le désir profond de bâtir une maison pour Dieu, un lieu de résidence pour Dieu. C'est 
pourquoi on devrait toujours se repentir du péché. Dès qu'on voit quelque chose qui cloche, si c'est 
évident pour nous, "Je peux sûrement faire mieux." Repentez-vous et continuer à avancer. Et Dieu 
l'oubli. C'est un des problèmes avec la pensée naturelle charnelle, c'est qui lui est difficile d'oublier et 
de se remettre en route. C'est très dur. Mais avec Dieu, Il pardonne, et c'est oublié. Mais nous, on 
n'oublie pas. On garde des rancunes toutes sortes de choses comme ça, parce qu'on ne veut pas laisser 
tomber, "Cette personne m'a dit ça", c'est très dur pour nous. 

Verset 47 – et ce fut Salomon, le fils de David, qui Lui (Dieu) bâtit une maison. Mais le Très-Haut 
n'habite pas dans ce qui est fait de main d'homme, parlant de bâtiments, comme dit le prophète: 
Le ciel est Mon trône, et la terre Mon marchepied. Quelle maison Me bâtirez-vous, dit le 
Seigneur. C'est vrai, n'est-ce pas? Parce que la pensée charnelle limite Dieu. 

Dieu a tout créé, absolument tout, et puis on se laisse aller à penser, "On va construire un bâtiment 
spécial où Dieu pourra habiter, un tabernacle, une tente ou un bâtiment, un temple", et Dieu répond, 
"Attend une minute, c'est Moi qui aie fait toute la terre, et tu veux Me construire quelque chose? Et 
pourtant…" C'est la pensée charnelle. Vous voyez combien nos pensées peuvent facilement imaginer 
des sottises. Parce que tout au fond, la plupart du temps on oublie que Dieu a tout créé.  

Vous regardez les insectes, les papillons, les koala, les choses vivantes, vous vous demandez combien 
de temps Dieu a pris pour inventer ça? Pensez à tous les millions d'insectes, ils sont tous différents. 
Des choses vivantes, incroyables! Les poissons. Et pourtant, chacun de ces animaux a sa place 
parfaitement dans un système naturelle sur la terre, là où il habite et évolue, c'est unique à lui. 
L'homme ne peut pas créer ces êtres vivants. Seul Dieu peut les faire.  

Et pour finir ce verset, Ou quel sera le lieu de Mon repos? Eh bien nous savons où ça se trouve. 
Chacun de nous le sait.  

N'est-ce pas Ma main qui a fait toutes ces choses? Tous ces êtres physiques? Le fait est que Dieu 
est maintenant en train de bâtir Son lieu de repos, c'est spirituel, et tout se fait par Christ, parce que 
Christ est le chef de l'Église et que Christ est à l'œuvre pour compléter le plan de salut de Dieu pour 
l'humanité. 

La Vérité 24. 
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24(3) Le "temple" dans Matthieu 24, 2 Thessaloniciens 2 et 

dans beaucoup d'autres prophéties, est au sujet de l'Église de 

Dieu.  

On en fait partie. On fait partie de l'Église de Dieu. 

L'Homme du Péché, qui "s'assoit dans le temple de Dieu" était 

Joseph Tkach, père, qui s'assit avec l'autorité dans l'Église 

de Dieu. Comme enseigné par Herbert W. Armstrong avant sa 

mort, seule la présence de Dieu sanctifie quelque chose et la 

présence de Dieu ne se trouve pas dans un temple physique mais 

dans un temple [tabernacle] spirituel qui est l'Église même de 
Dieu.  

Alors cette vérité est vraiment stupéfiante, c'est quelque chose que le monde ne comprend absolument 
pas. Mais on la connait et on en fait partie. Ça parle de nous. C'est nous. Nous ne sommes rien, mais 
ça parle de nous. N'est-ce pas incroyable que Dieu pense à nous?  

Si quelqu'un construisait un temple physique à Jérusalem, il 

ne pourrait pas être sanctifié ou rendu sacré. 

Je me souviens d'avoir lu ça dans le passé à l'époque de l'Église Universelle. Un jour, je prenais le bus 
et j'étais assis avec une dame appelée Julie. Et je me rappelle lui ayant parlé de l'autel qui devait être 
reconstruit sur le mont du temple, vous savez, pour qu'il y ait une abomination. Je voyais tout ça 
physiquement et j'en était tellement convaincu que j'aurai pu mourir sachant que c'est ce qui allait se 
passer.  

Mais le fait est que maintenant on sait très bien ce qui se passerait si quelqu'un essayait de faire ça là-
bas. Vous connaissez les Musulmans, vous savez ce qui se passerait? Ils ne permettraient à personne 
de s'approcher de ce site. Ils passeraient tout de suite à l'attaque. Ce serait une catastrophe.  

Matthieu 16:15. On regarde ça comme quelque chose de physique. Mais pour nous, ça a des 
ramifications spirituelles, parce qu'on sait très bien de quoi Dieu nous parle, on comprend bien ce que 
Christ disait.  

Matthieu 16:15. C'était à propos de Josué et du temple. Et vous, leur dit-il (Josué), qui dites-vous, 
parlant des disciples, que je suis? Simon Pierre répondit: Tu es le Christ, le Fils du Dieu vivant. 
Josué, reprenant la parole, lui dit: Tu es heureux, Simon, fils de Jonas; car ce ne sont pas la 
chair et le sang qui t'ont révélé cela, mais c'est mon Père qui est dans les cieux. 

C'est exactement la même chose pour nous. C'est comme ce que Christ disait à Simon Pierre. C'est 
pareil pour nous. On ne sait la vérité que parce que Dieu le Père nous l'a révélée. N'est-ce pas 

12



stupéfiant? C'est le même principe. On ne peut voir que parce que Dieu nous permet de voir. 
Autrement, nous serions comme tous les autres qui ne peuvent rien voir.  

Verset 18 – Et moi, je te dis que tu es Pierre, et que sur cette pierre, "sur ce rocher", "sur ce Petra", 
sur ce Christ, parlant de Christ, je bâtirai Mon Église, et que les portes du séjour des morts ne 
prévaudront pas, n'auront pas la victoire, contre elle. Disant en fait que l'Église n'allait pas mourir. 
L'Église allait continuer à exister, peu importe ce qui allait lui arriver, jusqu'au retour de Josué le 
Messie. Il y aurait toujours une Église de Dieu jusqu'au retour de Christ, jusqu'à la fin-des-temps, 
jusqu'à la fin du règne-autonome de l'homme.  

Verset 19 – Je te donnerai les clefs du Royaume des Cieux. Le fait est que si les gens pouvaient 
vraiment comprendre ce qui est dit ici, il n'y aurait pas eu tous les problèmes qui ont eu lieu dans 
l'Église. Ça ne serait jamais arrivé si les gens avaient pu comprendre ça.  

Parce qu'il dit, "Je te donnerai", et donc nous avons maintenant un "toi" qui représente l'apôtre que 
nous avons aujourd'hui. "Je te donnerai les clefs du Royaume des Cieux", c'est une administration ou 
c'est l'autorité donnée l'Église.  

…ce que tu lieras sur la terre sera lié dans les cieux. Quelque chose de vraiment impressionnant 
que les humains ne pourraient pas comprendre. Et il y a eu beaucoup de gens dans l'Église de Dieu 
qui ne l'ont pas compris non plus. Alors, si l'administration de l'Église de Dieu dirigée par un apôtre 
disait, "Voilà le chemin qu'on doit tous prendre en tant que Corps", c'est lié dans les cieux. 
Impressionnant. Et alors, quand quelqu'un s'oppose à ça, cette personne s'oppose à Dieu. C'est 
vraiment impressionnant.  

Quand vous pensez à ce dont Ron nous parle au sujet du maquillage, d'en mettre ou ne pas en mettre, 
les décisions étaient liées dans les cieux. Les gens devaient alors se soumettre à ça et l'appliquer. Et 
puis c'était ne pas mettre de maquillage. Il était dit aux gens de ne pas… C'était lié dans les cieux. Pas 
de maquillage. Si on croit ce que Christ nous dit, ça ne devrait pas nous poser de problème.  

Beaucoup d'autres décisions ont été prises administrativement, qui étaient liées sur la terre, si c'était 
annoncé sur la terre, Dieu la soutenait dans les cieux. Les gens pensaient… Je ne comprends pas ça. 
C'est ce qu'a été le problème dans l'Église de Dieu. Les gens ne le comprenaient pas.  

…et ce que tu délieras sur la terre, un changement, une autre direction, sera délié dans les cieux. 
Christ parlait à Pierre de l'Église qu'il allait bâtir, que Christ allait bâtir. C'était une Église qui n'allait 
pas mourir, mais qui allait continuer jusqu'à ce que lui, Christ, revienne pour recevoir son Royaume 
sur la terre.  

Josué le Christ va revenir à un temple spirituel, pas un temple physique. Et c'est une des raisons pour 
laquelle on devrait craindre de s'opposer aux décisions du gouvernement de l'Église, ça devrait nous 
faire peur. Parce que quand c'est annoncé, c'est soutenu par Dieu. C'est lié. C'est une loi. C'est un 
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principe spirituel. L'esprit de la loi détermine alors "C'est tout, soumet-toi." Les gens qui ne se 
soumettent pas à l'administration de l'Église, leur gouvernement, ne réalisent pas ce qu'ils font. Ils se 
battent contre Dieu…ils résistent à Dieu. 

1 Corinthiens 3:5. Dans le passé j'ai souvent entendu les gens dire, avec fierté, "J'ai été baptisé par…" 
Quelqu'un en position d'autorité dans l'Église, "J'ai été baptisé par l'apôtre de Dieu", comme si c'était 
beaucoup plus important que d'avoir été baptisé par moi ou un ancien. Mais c'est un problème de 
fierté. Parce que les gens ne… "J'ai reçu l'imposition des mains par…" Parce qu'ils ne comprennent 
pas l'esprit dans tout ça. C'est Dieu qui est à l'œuvre. C'est Dieu qui travail. Il œuvre au travers du 
gouvernement de l'Église. Il œuvre au travers d'une structure et l'autorité est transmise, et ça peut être 
par un ancien. 

Et ce problème a toujours existé, et avançant dans l'avenir, ça va probablement toujours exister, parce 
que c'est comme ça que la mentalité humaine fonctionne. Alors voilà maintenant Paul expliquant cette 
situation aux Corinthiens.  

1 Corinthiens 3:5 – Qui est donc Paul? Bonne question. Qui est Paul? Paul était quelqu'un qui 
appliquait fermement la loi. Il avait mis des gens à mort. Voilà qui il était vraiment. Et puis Dieu l'a 
appelé et il est devenu quelqu'un de très différent. Qui est donc Paul? Paul était un homme que Dieu 
avait oint pour faire un travail. Voilà qui il était. 

Et qu'est Apollos? Quelle différence? …sinon des ministres par le moyen desquels vous avez cru, 
selon que le Seigneur l'a donné à chacun? Ils ont des taches différentes. Une certaine œuvre 
s'accomplissait dans Paul. Christ œuvrait avec Paul. Christ œuvrait avec Apollos. Mais l'œuvre en eux 
n'était pas nécessairement la même. Ils avaient reçu des positions d'autorité différentes, des choses 
différentes à faire.  

Mais en réalité, tout ça est l'œuvre de Dieu. C'était Dieu à l'œuvre au travers de Christ. Voilà ce qui se 
passait. Et si on perdait ça de vue, alors notre orgueil apparait.  

Et donc, tous deux étaient des ministres. Paul disait, J'ai planté, Apollos a arrosé, mais Dieu a 
donné l'accroissement. Et donc la croissance spirituelle vient de Dieu. Peu importe qui nous baptise. 
C'était une œuvre de Dieu, parce qu'il s'agissait de la construction d'un temple spirituel. C'est Dieu qui 
donne la croissance. Dieu donne des dons.  

C'est pourquoi ni celui qui plante, ni celui qui arrose, n'est quelque chose, mais Dieu qui donne 
l'accroissement. Et donc, peu importe qui fait quoi. C'est l'œuvre de Dieu. C'est Dieu en train de 
construire le temple. Et le ministère est là comme un réseau organisé pour permettre la construction 
du temple de Dieu.  

Or, celui qui plante et celui qui arrose sont égaux, et chacun recevra sa récompense propre selon 
son propre travail. On lit souvent ce qui est écrit ici, mais quel est notre travail? Quelqu'un va dire, 
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"Mais je ne fais pas partie du ministère. Je suis juste un membre du Corps." Il n'y a rien de tel que 
"juste un membre du Corps". Quel est le travail? Dieu nous a appelé individuellement. Peu importe où 
on se trouve dans le Corps, Dieu nous a appelé individuellement pour faire partie d'un temple 
spirituel. Ce sont des choses incroyables.  

Et donc qu'est-ce qu'est le travail? Avons-nous décidé de combattre le soi? Avons-nous décidé de nous 
sacrifier pour le bien des autres? Avons-nous décidé d'obéir à la vérité? Avons-nous décidé de nous 
accrocher au tronc de l'arbre, aux 57 Vérités que nous avons reçues? Est-ce que c'est ce qu'on a décidé 
de faire? Jusqu'à notre mort, est-ce que c'est ce qu'on a décidé? Ou est-ce qu'on préfère quelque chose 
d'autre, quelque chose de physique et de temporaire? Parce qu'au bout du compte, ça ne produira 
aucun fruit.  

Verset 9 – Car nous sommes ouvriers avec Dieu. Vous êtes le champ de Dieu, l'édifice de Dieu. 
On devrait avoir de l'admiration pour ça. On n'en tire pas de la fierté, mais de l'admiration. Et en fait 
ça devrait nous inspirer de l'humilité, parce qu'on sait bien ce que nous sommes vraiment. Je sais qui 
je suis et comment je suis, je sais de quoi je suis capable. J'en suis conscient. Et je connais mes fautes 
et mes défauts. Des fautes que je fais toujours aujourd'hui. 

Mais le fait est que je sais que Dieu m'a appelé dans un but précis. Tout comme Il l'a fait pour vous. Et 
même si on fait des erreurs, si on tombe et qu'on agit mal, au bout du compte, on se relève et on se 
remet à marcher. Je vais continuer à m'accrocher au tronc de l'arbre, quoi qu'il arrive. Voilà l'objectif. 
C'est notre mentalité. 

Verset 10 – Selon la grâce de Dieu qui m'a été donnée, j'ai posé le fondement comme un sage 
architecte, et un autre bâtit dessus. Et le fondement c'est Christ. On comprend ça. Paul prêche 
maintenant au sujet de Christ, il pose le fondement. Et le fondement c'est Christ. C'est la Pâque. Il 
s'agit de ce que Christ a fait pour nous. Voilà ce qu'est le fondement. C'est la vérité qu'on nous a 
donné.  

On peut aussi comprendre en regardant la vérité que Christ est venu pour révéler l'esprit de la loi, ce 
qu'était l'esprit de la loi, mais de nous donner de le comprendre. Parce que la loi est inflexible. Par 
exemple, l'écriture déclare "Ne commettez pas de meurtre." "Mais je n'ai jamais tué personne." Mais 
alors l'esprit dans tout ça, c'est que si vous avez de la rancune ou une mauvaise volonté contre 
quelqu'un, ça équivaut à un meurtre. Ne pas chercher le bien de quelqu'un d'autre et considéré comme 
un meurtre par l'esprit de Dieu, l'esprit de la loi. C'est ce que Christ a révélé à l'Église.  

Et donc les fondations ont été posées (il s'agit de Christ) et un autre bâtit dessus. Parce qu'après ça, 
il y a autre chose. Une fois qu'on a fait ça, il reste autres choses à faire qui est de vivre la vérité.  

Mais que chacun prenne garde comment il bâtit dessus. C'est donc un avertissement très sérieux. Il 
faut qu'on soit très prudents, faites attention comment vous construisez. Attention à ce qu'on nous a 
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donné et à ce qu'on fait avec ce qu'on nous a donné. Et pour le ministère, faites attention sur quoi vous 
bâtissez, sur ce qui est dit.  

Car personne ne peut poser d'autre fondement que celui qui a été posé, lequel est Josué le 
Christ. Et donc voilà le fondement, c'est la Pâque.  

Que si quelqu'un bâtit sur ce fondement (Christ) avec de l'or, de l'argent, des pierres 
précieuses… Et donc on va voir ici une différence, parce que ça représente des choses différentes. Et 
c'est donc avec de l'or, de l'argent, des pierres précieuses ou du bois, du foin, du chaume, l'œuvre 
de chacun, et donc il faut qu'on fasse quelque chose. On va faire quelque chose qui consiste à 
travailler, surmonter le soi, se soumettre à la parole de Dieu sera manifestée. Comment ça va être 
manifesté?  

Nous comprenons que c'est par le feu que c'est révélé, par des épreuves pénibles. …parce qu'elle 
sera révélée par le feu. Il s'agit d'une épreuve. Si on n'est pas soumis à des épreuves, c'est que 
quelque chose ne va pas. On va tous rencontrer des épreuves.  

Le feu éprouvera ce qu'est l'œuvre de chacun. Si c'est fait d'or, d'argent ou de pierres précieuses? 
Parce qu'il faut savoir que si vous mettez de l'or, de l'argent ou des pierres précieuses dans le feu, 
qu'est-ce qui va se passer? Rien. Ça n'en change pas la forme, ça reste comme c'était. Mais si c'est fait 
de bois, de foin ou de chaume, qu'est-ce qui arrive? Ça brûle.  

Et l'implication c'est que dans l'avenir, avec le passé de notre histoire dans l'Église Universelle, l'esprit 
optimiste qu'on avait à l'époque, pensant que dans le Millénaire et le Dernier Grand Jour, les humains 
allaient être heureux. Mais le fait est que cette écriture s'appliquera à l'humanité. Tout le monde va 
rencontrer des épreuves.  

Quelles seront vos épreuves dans le Millénaire? C'est que vous aurez toujours à négocier avec les 
humains. Et chaque humain rencontrera des épreuves d'une manière ou d'une autre. Ce sera soit dans 
la pensée ou quelque chose qui va vous arriver. Tout le monde va être testé. Pour voir avec quel 
matériaux on construit.  

On va tous avoir des épreuves. On va voir très bientôt des épreuves nous tomber dessus, des choses 
qu'on a jamais pu imaginer, parce que quand les choses vont se compliquer, la vie va devenir très 
dure. C'est pour ça que quand ces épreuves arrivent, il faut qu'on soit sûr d'avoir construit avec ces 
pierres précieuses, ces métaux, pour que quand la pression va s'intensifier, et que le feu arrive, on va 
pouvoir tenir, on tiendra dans la parole de Dieu. Parce que si on ne tient pas bon, tout va brûler et on 
va tout nous enlever. Ça ne représentera plus rien parce qu'on ne pourra pas tenir.  

Verset 14 – Si l'œuvre que quelqu'un a bâtie subsiste, il en recevra la récompense. Ce n'est pas 
uniquement "il", c'est, il ou elle, c'est ils en recevront la récompense. Et donc, si on a travaillé, si on 
a bâti, si on écoute et applique ces choses dans notre vie, on réussira, on traversera ce qui va venir. Et 
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on survivra ce qui va venir pour les gens dans le Millénaire et dans les mille ans, si on bâti sur la 
parole de Dieu par Christ on survivra. Tout ira bien pour nous, on fera partie du temple spirituel, on 
prendra notre place dans ce temple. Ça va être extraordinaire, fascinant et impressionnant d'avoir une 
mentalité différente, une autre manière de penser.  

Si l'œuvre de quelqu'un brûle, il en fera la perte; pour lui, il sera sauvé. Ce qui pourrait être à une 
autre époque dans l'avenir. Mais même s'il traverse cette époque et revivra dans une autre, mais 
comme au travers du feu. Peu importe ce qui va arriver. Il se peut que les gens échouent maintenant 
à un certain moment de leur appel, leur première chance. Ils pourront avoir une autre chance. Mais 
vous savez? Ce sera toujours la même chose. Il y aura toujours des tests et des épreuves à affronter. 
C'est le seul moyen de savoir si la personne va tenir, c'est par un test ou une épreuve.  

Ne savez-vous pas que vous êtes le temple de Dieu, et que l'esprit de Dieu habite/demeure en 
vous? Voilà la question. Est-ce qu'on le sait, est-ce qu'on sait que Dieu est maintenant avec nous, que 
Dieu est maintenant en nous? On devrait le savoir.  

La preuve que Dieu et Christ habite en nous, c'est qu'on voit et qu'on décide de se soumettre. On voit 
la vérité et on décide de s'y soumettre. C'est comme ça qu'on sait, on décide de s'y soumettre. On vit la 
vérité et on se sacrifie par amour pour les autres. C'est comme ça qu'on sait qu'on est dans la vérité.  

Si quelqu'un souille ou pollue, en ne se repentant pas, le temple de Dieu, ce qui se passe bien sûr 
dans la pensée. Et donc on peut voir si quelqu'un souille ou pollue, en d'autres termes ne se repent pas 
de sa mentalité naturelle charnelle, et ce faisant pollue le temple de Dieu où Dieu demeure, Dieu le 
détruira. Dieu va détruire ces gens. C'est ce qui va arriver. Personne ne pourra y échapper. Certains 
pourront avoir une autre chance, mais d'autres sont peut-être allés trop loin. 

Car le temple de Dieu est saint, et vous êtes ce temple. La pensée polluée par le péché qui ne se 
repent pas sera détruite. C'est une de ces choses. Aucun moyen d'y échapper. Le péché ne pourra pas 
entrer dans Elohim.  

Jean 15:1. On nous parle du cep, mais il s'agit en fait de l'Église. Il s'agit de l'Église dont nous faisons 
partie. On nous parle donc du Corps de Christ. 

Jean 15:1 – Je suis le vrai cep, c'est Christ qui parle, et mon Père est le vigneron. C'est le jardinier. 
Il retranche tout sarment en moi qui ne porte pas de fruit, ce qui parle de croissance spirituelle… 
Nous savons très bien que la croissance spirituelle est très importante. On devrait tous croitre 
spirituellement. Et c'est ce qui arrive quand on combat le soi. Les pensées qu'on a, les choses qu'on 
faits naturellement, on ne les laisse pas se faire, on ne les ignore pas. On s'en occupe, on les prend en 
main, on les contrôle, et ainsi, on peut voir en nous une croissance spirituelle.  
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Il retranche tout sarment en moi qui ne porte pas de fruit – si vous voulez vous remémorer ce que 
sont les fruits de l'esprit, on les trouve dans Galates 5 – Il le retranche. On ne pourra donc plus 
travailler à la construction de quelque chose, plus de croissance, c'est rejeté. 

Et Il taille tout sarment qui porte du fruit, afin qu'il porte encore plus de fruit. Donc, si on n'est 
pas prêts à s'occuper de notre nature humaine, on ne va pas réussir. On ne va pas pouvoir faire partie 
du temple. On n'aura pas notre place dans le temple, le temple spirituel, parce qu'on ne fait rien pour y 
arriver, on ne travaille pas.  

"Et Il taille tout sarment qui porte du fruit, afin qu'il porte encore plus de fruit." Ce qui veut dire, 
qu'on progresse spirituellement, "on va être taillés, émondés". Qu'est-ce que ça veut dire? Ça veut dire 
que certains morceaux vont être coupés, retirés, n'est-ce pas? Découpés, découpés, c'est comme avec 
un bloc de pierre, un marteau et un burin, vous cognez, bang, bang, bang, vous découpez des 
morceaux. Quelles sont les morceaux qu'on découpe? Les morceaux qui n'ont pas leur place. C'est des 
morceaux de la pensée charnelle dont on doit se débarrasser. Ça prend du temps. Mais Dieu les taille, 
Il les émonde. 

Et donc, si quand on traverse une épreuve, que c'est une épreuve spirituelle et qu'on y voit Dieu, alors 
on est vraiment bénis. Nous sommes bénis, parce que ça nous donne l'occasion d'une croissance 
spirituelle. …afin qu'il porte encore plus de fruit. Ainsi, l'esprit de Dieu exige la croissance. Il faut 
qu'on progresse. Et j'ai moi-même connu des périodes où je stagnais, nous traversons tous des 
moments comme ça, vous savez, des hauts et des bas. Il y a des moments où vous êtes convaincus de 
travailler, pour vous c'est évident, c'est spirituel, et à d'autres moments, ce n'est pas le cas. C'est 
simplement qu'en nous la pensée humaine domine généralement beaucoup plus qu'elle ne le devrait. 

Déjà vous êtes purs, parce qu'on a été baptisés, à cause de la parole, la parole de Dieu, que je vous 
ai annoncée. Et donc voilà, on a été baptisés, on voit clairement les paroles de Christ, on voit Dieu, 
on voit ce qu'Il nous a révélé, ainsi, on peut se repentir, on peut voir ou on a eu tort.  

Demeurez en moi, ce qui veut dire, restez connectés, ce qui encore une fois implique la repentance, 
et je demeurerai en vous. Et ce "je demeurerai en vous", implique l'obéissance de notre part. Voilà la 
vérité. Ça exige l'obéissance parce que Dieu a raison et nous avons tort. Et donc, c'est l'obéissance à 
Dieu, on devrait comprendre qu'il nous faut obéir parce qu'Il a raison et que nous avons tort. 

Comme le sarment ne peut de lui-même porter du fruit, s'il ne demeure attaché au cep, ainsi 
vous ne le pouvez non plus, si vous ne demeurez en moi. C'est la même idée. On doit développer en 
nous la mentalité même de Dieu.  

Verset 5 – Je suis le cep, vous êtes les sarments. Celui qui demeure en moi, ce qui est de rester 
connecté à l'Église, rester connecté, rester connecté par la repentance, rester connecté en croyant la 
parole de Dieu, et en qui je demeure porte beaucoup de fruit, car sans moi vous ne pouvez rien 
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faire. D'elle-même la pensée charnelle ne peut rien voir spirituellement. Elle ne peut pas croitre ni 
progresser. Ça nécessite le don du saint esprit de Dieu et c'est basé sur le choix que nous devons faire.  

Si quelqu'un ne demeure pas en moi, qui n'est pas obéissant, il est jeté dehors, comme le sarment, 
et il sèche. En d'autres termes, on est coupé du courant du saint esprit de Dieu et on va se dessécher.  

Si vous avez jamais taillé des plantes, vous laissez deux bourgeons et vous taillez l'autre. Je veux dire 
que quand j'étais à l'école en pension, c'était une école agricole, soixante-dix mille hectares, et on 
allait tailler les vignes. On s'occupait aussi des arbres fruitiers. On élevait du bétails, des moutons, on 
faisait la tonte, et tout ça. On faisait tout le travail qu'il faut faire dans une ferme, même la cueillette 
des olives.  

Et c'est pareil avec les vignes, le cep continue à pousser et il faut le tailler pour qu'il puisse produire 
plus de fruit. C'est l'analogie qu'on nous donne, si vous avez déjà taillé des plantes et vous savez 
pourquoi on les taille, c'est pour produire plus de fruit, pour encourager la croissance. Mais si la 
branche n'est pas bonne, on la coupe et qu'est-ce qui arrive? Elle se dessèche et elle meurt. Alors on 
les jette dans le feu pour les brûler. On fait un grand feu.  

…puis on ramasse les sarments, on les jette au feu, et ils brûlent. C'est donc aussi ce qui peut nous 
arriver. On peut se dessécher, on peut en arriver là et faire face à la seconde mort. Vous pouvez être 
brûlés parce que vous vous êtes déconnectés du cep.  

Si vous demeurez en moi, et que mes paroles demeurent en vous, par l'esprit de Dieu, la parole de 
Dieu continue de demeurer en nous, dans notre pensée on travaille dur, demandez ce que vous 
voudrez, et cela vous sera accordé. Ce n'est pas quelque chose de physique. 

Et donc tout ce que nous pouvons demander à Dieu, par exemple, on Lui demande de nous aider à 
être humbles, ce qui je pense est une chose merveilleuse à demander. Demandez à Dieu qu'Il vous 
accorde l'humilité, demandez-Lui humblement, demandez-Lui qu'Il vous aide à être humbles. Et 
qu'est-ce qu'Il en dit? Si vous portez beaucoup de fruit, c'est ainsi que mon Père sera glorifié, et 
que vous serez mes disciples. 

Revenons à la fin du verset 7 – et cela vous sera accordé. Si on Lui demande l'humilité… Il y a deux 
humilités. Il y a une humilité humaine qui vient de la pensée naturelle charnelle, et puis il y a une 
humilité pieuse qui vient de l'esprit de Dieu en nous, qui nous donne de vraiment connaître notre état 
spirituel. C'est la véritable humilité, on sait ce que nous sommes vraiment. On comprend ce qu'on est. 
Voilà ce qu'est l'humilité. Si on la demande, on nous la donnera. Dieu ne nous la refusera pas. 

Vous savez, il y a une écriture qui dit que si un fils demande quelque chose à son père, son père ne va 
pas lui donner une pierre. Ça parle de choses spirituelles. Si on demande à Dieu des choses 
spirituelles qu'Il veut nous donner de toute façon, qu'on les veut et les Lui demande, Il va nous les 
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donner. Dieu va le faire. Ce n'est pas un menteur. On peut échouer, mais pas Lui. Tout ce qu'on lui 
demande de spirituel qui nous permettra de faire partie du temple, Dieu dit qu'Il va nous le donner.  

Je pense que c'est vraiment impressionnant. Et donc, il y a une chose dans tout ça. On devrait tous 
demander à Dieu quelque chose qu'Il veut nous donner. Et Il va nous le donner si on le demande pour 
une bonne raison.  

Matthieu 21. Il s'agit du passage où Christ entrait dans le temple pour le débarrasser des vendeurs. Ça 
montre ici une analogie qui illustre le même principe. Il faut qu'on nettoie le temple. Parce que Dieu 
veut demeurer en nous, nous sommes le temple de Dieu, il faut qu'on soit nettoyés. On doit se 
débarrasser de toutes les ordures, de tout ce qui est mauvais, ce qui est faux, des mauvaises 
mentalités. Il faut qu'on se débarrasse de tout ça. On va voir ici que Christ entre dans le temple.  

Matthieu 21:12 – Josué entra dans le temple de Dieu, qui représente un genre de l'Église de Dieu, 
et Il chassa tous ceux qui vendaient et qui achetaient dans le temple; parce qu'ils y faisaient du 
commerce, il renversa les tables des changeurs, et les sièges des vendeurs de pigeons. Et donc 
quand on voit ça, on comprend qu'on devrait renverser et se débarrasser des choses qui représentent 
des péchés. Les gens qui étaient là n'observaient pas le Sabbat. Ils faisaient du commerce dans le 
temple le jour du Sabbat, un délire total. Mais tout ça est physique.  

Pour nous c'est spirituel. On devrait donc renverser tout ce qui est mauvais dans notre pensée. On 
devrait les renverser et s'en débarrasser. On ne veut pas arriver au point de se faire jeter de l'Église de 
Dieu. On ne veut vraiment pas voir ça nous arriver. Ce n'est pas du tout ce qu'on veut. On veut en fait 
se débarrasser de toutes nos mauvaises mentalités.  

Nous sommes le temple de Dieu. Si on a des péchés impénitents, on va se faire jeter de l'Église de 
Dieu par Christ. Parce qu'il l'a fait physiquement, il le fera aussi spirituellement, parce qu'il s'agit 
maintenant d'un temple spirituel. Et si on n'est pas prêts à se repentir et qu'on continue à pratiquer des 
péchés sans s'en repentir, il arrivera un moment où on va se faire renverser et on va se faire jeter hors 
du temple. Ce qui est physique opposé à ce qui est spirituel.  

Et il leur dit: Il est écrit: Ma maison sera appelée une maison de prière, ce qui est spirituel, mais 
vous, vous en faites une caverne de voleurs, où il s'agit de péché. Et donc nous avons un choix à 
faire.  

Des aveugles et des boiteux s'approchèrent de lui dans le temple. Et il les guérit. De quoi s'agit-il? 
C'est nous. Nous sommes des aveugles et des boiteux. Et où allez-vous pour vous faire guérir? Vous 
allez là où est Dieu. C'est dans l'Église de Dieu, on peut être guérit parce que Dieu nous donne la 
vérité, Dieu nous nourrit, et pour être guérit ou non, il est question de savoir si nous allons accepter la 
vérité ou non.  
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Et donc on peut être dans la position où on voit les choses spirituellement et notre pensée peut alors 
être guérie, on va penser correctement. On a tous besoin d'être guérit. C'est un processus continuel.  

Jean 2:13. L'Église de Dieu est réellement un endroit où ceux qui sont appelés peuvent être guérit 
spirituellement. Voilà ce que c'est. On est en cours de guérison. C'est un processus continuel.  

Jean 2:13 – La Pâque des Juifs était proche, et Josué monta à Jérusalem. Il trouva dans le 
temple les vendeurs de bœufs, de brebis et de pigeons, et les changeurs faisant du commerce. 
Alors pour eux c'était une priorité physique. Ce n'est pas une priorité spirituelle, parce qu'ils ne 
pouvaient pas le comprendre. Et donc ils faisaient ça parce qu'ils se faisaient tous de l'argent.  

Quand vous lisez ce qu'on nous dit des changeurs de monnaie, quand vous voyagez, vous vous 
demandez ce qu'ils faisaient dans le temple, qu'il y ait là des changeurs de monnaie. Ça s'appelle le 
change. Parce que les gens réagissent au fait d'avoir à payer les charges Quand vous voyagez à 
l'étranger, vous changer de l'argent et ils vous font payer des charges, vous avez par exemple soixante-
quinze dollars de charges. Maintenant le truc c'est qu'il n'y a plus de charge. Plus de frai. On va 
changer votre argent et le pourcentage est à nous. Ils en tirent toujours leurs quatre ou cinq pourcent. 
Et donc les changeurs de monnaie n'ont pas changé, c'est simplement qu'ils ne sont plus dans le 
temple, nous sommes le temple. Ils ne sont pas dans l'Église de Dieu à changer de l'argent. Mais si 
vous allez à l'étranger, vous êtes obligés de le faire, autrement vous n'aurez pas d'argent avec vous, à 
moins que vous ayez une carte en plastique, ce qui fera le change pour vous. 

Ayant fait un fouet avec des cordes, il, on nous parle de Christ, les chassa tous du temple, ainsi 
que les brebis et les bœufs; il dispersa la monnaie des changeurs, et renversa les tables. 
Beaucoup de gens pensent que c'est une histoire formidable, mais c'est en fait quelque chose de 
spirituel qu'on peut considérer en disant, "C'est ce qu'on a besoin de faire."  

Une autre manière de le regarder, c'est ce qui va se passer dans l'Église de Dieu. Si on fait du 
commerce en pensant d'une mauvaise manière et qu'on ne fait rien pour changer, qu'on continue 
comme ça, on va se faire nous aussi jeter du temple.  

Et il dit aux vendeurs de pigeons: Otez cela d'ici! Ce qui représente une sorte de repentance. Ne 
faites pas de la maison de mon Père une maison de trafic! C'est donc exactement ce qu'on doit 
faire, rejeter toutes les pensées en nous qui sont contre la manière de penser de Dieu. C'est ce qu'on 
nous dit de faire, qui est de vivre un amour qui se sacrifie.  

Verset 17 – Ses disciples se souvinrent qu'il est écrit: Le zèle de Ta maison me dévore. Eh bien, il 
faut qu'on soit zélé à ce sujet. Il faut qu'on soit zélé pour la maison de Dieu, pour le temple spirituel. Il 
faut qu'on soit zélé pour l'Église! 

Verset 18 – Les Juifs, prenant la parole, lui dirent: Quel signe nous montres-tu, pour agir de la 
sorte? Josué leur répondit: Détruisez ce temple, et en trois jours je le relèverai. Alors bien sûr ils 
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n'avaient pas compris de quoi il parlait. Mais nous le comprenons parce qu'en réalité c'est spirituel. Il 
parlait de son corps, qu'il allait être dans le sépulcre pendant trois jours et trois nuits. 

Les Juifs dirent: Il a fallu quarante-six ans pour bâtir ce temple. Qui est un édifice matériel. "Il a 
fallu quarante-six ans pour bâtir ce temple, et toi, tu vas le démolir et en trois jours tu le relèveras?" 
…et toi, en trois jours tu le relèveras! Mais il parlait du temple de son corps. 

Alors il est intéressant de voir que le temple est représenté par un corps, le Corps de Christ. Mais nous 
sommes dans le Corps de Christ et donc il nous faut travailler dur pour construire ce temple. Il faut 
qu'on travaille dur à la construction du temple, parce que nous sommes le temple de Dieu si Dieu 
demeure en nous.  

C'est pourquoi, lorsqu'il fut ressuscité des morts, ses disciples se souvinrent qu'il avait dit cela, 
et ils crurent à l'écriture et à la parole que Josué avait dite. Le temple physique, on le comprend, 
fut détruit autour de l'an 70ap-JC, quand la nation Juive fut emportée en captivité. 

On a été appelés à sortir de la captivité spirituelle. C'était donc pour eux une captivité physique mais 
on a été appelés à sortir d'une captivité spirituelle, à cause de l'emprise de Satan et de la mentalité de 
Satan. On a été appelé à sortir de ça pour entrer dans le Corps de Christ. 

La maison spirituelle, l'Église de Dieu, a en fait été démolie en décembre 1994. Toutes les pierres du 
temple furent renversées.  

Marc 13:2. C'est un passage qui nous parle de la destruction du temple, donnant à tout le monde 
l'impression qu'il s'agissait d'un événement physique, mais c'était en fait quelque chose de spirituel.  

Marc 13:1 – Lorsque Josué sortit du temple, un de ses disciples lui dit: Maître, regarde quelles 
pierres, et quelles constructions! Josué lui répondit: Vois-tu ces grandes constructions? Il ne 
restera pas pierre sur pierre qui ne soit renversée. Et nous comprenons qu'il s'agissait là de 
l'Apostasie. Les pierres du temple, c'est nous, furent toutes renversées, pas une pierre n'est restée sur 
une autre. 

Comme je l'ai dit avant, il y a eu beaucoup de gens qui ont vécu ça, qui ont connu ce que c'était, avec 
toutes les confusions, les douleurs, sans plus savoir quoi faire. C'était très déroutant.  

Je me souviens d'une nuit… Après ça, j'ai passé dix ans dans le désert, mais je me souviens qu'on était 
assis dans notre lit avec Chris, et qu'on avait pris notre Bible pour lire certains versets, parce qu'ils 
avaient dit que le Sabbat avait été aboli. Et donc, on a lu tout ce qu'on pouvait lire sur le Sabbat. On a 
fini par conclure que le Sabbat n'avait pas été aboli. C'était impossible. Il n'avait pas du tout été aboli 
et ainsi, par la miséricorde de Dieu, pour une raison ou une autre, on a continué à observer le Sabbat. 
On a continué avec le Sabbat, continué à donner la dîme, continué avec les Jours Saints, même si 
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c'était comme une habitude, pas avec l'esprit de Dieu, parce qu'on avait perdu l'esprit de Dieu et ça a 
continué comme ça jusqu'à ce qu'on soit réveillé en 2005.  

Mais avant tout ça, on se l'était prouvé et on le croyait, et puis tout-à-coup, tout a été aboli. Ça n'avait 
aucun sens. Mais on est tous différents. Chacun gère ça à sa manière. Mais je dois dire qu'à un certain 
moment, que ce soit vrai ou pas, je suis pratiquement sûr que nous avions probablement été réveillés 
deux ou trois ans avant, parce qu'on rencontrait toutes sortes de problèmes du fait qu'on s'accrochait et 
continuait à croire à certains aspects du tronc de l'arbre, même si c'était de manière physique, ce n'était 
pas spirituel, parce qu'on n'avait pas l'esprit de Dieu.  

Mais on savait des choses qu'on distinguait être bonnes ou mauvaises. Mais tout ça était sans queue ni 
tête, et par conséquent ce qu'on disait nous causait des problèmes, les gens nous évitaient et ne 
voulaient plus nous parler. Parce qu'on disait: "Mais attendez une minute, qu'en est-il de ceci ou cela?" 
C'était une confusion totale. Je pense donc que ça a été pour nous un processus assez long et 
fastidieux.  

Et pendant une nuit, on a été réveillés. Et donc on se souvient de s'être assis dans le lit et on n'arrivait 
pas à le croire. Je me souviens du jour. Je me souviens de la date en 2005, et je me souviens du matin 
où j'ai téléphoné un ancien pour dire que nous ne faisions plus partie de la communion de l'Église. 
C'était l'Église Unifiée. On n'en faisait plus partie, parce que "Deux personnes ne peuvent pas marcher 
ensemble si elles ne sont pas d'accord." C'est dans l'écriture. Mais c'était élémentaire pour moi, que 
"Deux personnes ne peuvent pas marcher ensemble si elles ne sont pas d'accord." 

Et c'est vrai! On ne peut pas marcher avec Christ à moins qu'on soit d'accord. On ne peut pas marcher 
avec l'Église de Dieu à moins qu'on soit d'accord, qu'on soit dans l'unité. C'est le même principe. Ce 
même principe s'applique. Alors maintenant, c'est spirituel, totalement spirituel, pas du tout physique. 
C'est spirituel. Si on n'est pas d'accord avec Dieu, si on n'est pas d'accord avec l'administration de 
Dieu, on ne marche pas dans l'unité. C'est aussi simple que ça. "Deux personnes ne peuvent pas 
marcher ensemble si elles ne sont pas d'accord." 

L'importance de la prophétie sur le temple physique était qu'elle montrait quelque chose de spirituel. 
Il s'agissait de l'Église, bien entendu, ça annonçait l'Apostasie.  

Apocalypse 3:14. Il faut qu'on se rappelle que Laodicée a commencé quand Herbert W. Armstrong est 
mort en janvier 1986. On est alors entré dans une période qui a vu arriver l'Apostasie, et bien entendu, 
c'était sur une période de douze ans. Après ça il y a eu une période de protection pour certains d'entre 
nous, et puis l'Église de Dieu – PKG a commencé, l'esprit de Dieu fut donné à l'Église de Dieu quand 
elle a officiellement commencé à la Pentecôte de 1998. Elle a donc commencé après une période de 
trois ans et demi qui a suivi l'Apostasie. C'était donc de 94 à 98.  

C'est donc en 1998 à la Pentecôte de 1998 que Dieu a commencé à rétablir la vérité dans l'Église. Et 
nous voilà tous aujourd'hui après toutes ces années. C'est vraiment stupéfiant, quand nous savons cette 
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vérité et qu'on s'y accroche. Parce qu'avec ce qui va bientôt arriver, il faut vraiment qu'on s'y 
accroche. On va s'y accrocher de toutes nos forces.  

Apocalypse 3:14 – Écris à l'ange de l'Église de Laodicée: Voici ce que dit l'Amen, le Témoin 
Fidèle et Véritable, le Commencement de la création de Dieu. "Le Commencement de la création 
de Dieu." Christ est le commencement, il est le premier à entrer dans Elohim. N'est-ce pas incroyable? 
Alors voilà Christ qui s'adresse à l'Église et lui dit, Je connais tes œuvres. Je sais que tu n'es ni 
froid ni chaud. J'aurais préféré que tu sois froid ou chaud, l'un ou l'autre. Parce qu'alors, on peut 
prendre une décision. 

Celui qui est zélé pour Dieu, qui est engagé dans sa pensée avec la puissance du saint esprit de Dieu et 
qui se trouve dans le temple. Celui qui est froid ne fait aucun effort. Ces gens ne sont pas dans le 
temple, ils n'en font pas partie. Je sais que tu n'es ni froid ni chaud.  

Verset 16 – Ainsi, parce que tu es tiède, et que tu n'es ni froid ni chaud, je te vomirai de ma 
bouche. Ce qui a eu lieu le 17 décembre, c'était l'Apostasie. Ce qui a provoqué à partie de là une 
dispersion totale.  

Parce que tu dis: Je suis riche, je me suis enrichi… On nous parle en fait ici de compter sur soi-
même. On ne compte plus sur Dieu et sur la parole de Dieu pour nous guider, mais on s'appuie sur 
soi-même pour gérer les choses "comme je les vois", "comme je pense qu'on devrait les faire." 

…parce que tu dis: Je suis riche, je me suis enrichi, et je n'ai besoin de rien, et parce que tu ne 
sais pas, "ne vois-tu pas spirituellement?" que tu es malheureux, ce qui veut dire plein de péchés, de 
confiance personnelle et passible de la peine de mort? Nous en sommes passibles de toute façon, mais 
ici c'est vraiment terrible.  

…misérable, pauvre, aveugle, spirituellement, et nu? Les gens n'avaient pas le saint esprit de Dieu, 
ça leur manquait. Leurs actions reflétaient qu'ils ne comptaient que sur eux-mêmes, plein d'orgueil, ils 
ne voyaient plus leur besoin de Dieu. Ils vivaient dans le péché. Je vivais dans le péché. Je faisais 
partie de tout ça.  

Verset 18 – je te conseille d'acheter de moi de l'or éprouvé par le feu. On a connu ça. Souvenez-
vous de l'or, de l'argent et des pierres précieuses? De quoi s'agissait-il? "Je te conseille d'acheter de 
moi de l'or." On ferait donc mieux de commencer à s'établir dans le caractère de Dieu, de se revêtir 
d'un caractère pieux, de la pensée de Dieu. "Éprouvé par le feu", parce que ça va exiger un test et une 
épreuve.  

…afin que tu deviennes riche. On peut donc devenir riche spirituellement si on implique Dieu dans 
notre vie de tous les jours. Si on implique Dieu pendant notre épreuve, afin que tu deviennes riche, 
spirituellement.  
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…et des vêtements blancs, ce qui parle de repentance, ce qui rend pur, afin que tu sois vêtu et que 
la honte de ta nudité ne paraisse pas, et un collyre pour oindre tes yeux, afin que tu voies. Qu'est-
ce que ça veut dire? Il s'agit du péché et c'est spirituel.  

Ce qu'une personne pense voir et voir vraiment sont deux choses différents. Quelqu'un peut regarder 
quelque chose que Dieu a révélé pensant le voir, mais ce n'est peut-être pas le cas. Mais nous, on peut 
le voir. Avec le saint esprit de Dieu on peut voir.  

Je reprends et je châtie tous ceux que j'aime. On a déjà parlé de ça. C'est fait par amour. C'est fait 
pour aider. Pourquoi? Tout ça pour le temple. Il s'agit de l'édifice spirituel qui va bientôt être fini. Ça 
va arriver. Et une certaine pierre a été placée à un endroit qui soutient tout l'édifice. On parle de 
choses physiques qui font référence à des choses spirituelles.  

Aie donc du zèle, et repens-toi. "Soit zélé et pense différemment." C'est notre bataille.  

Voici, je me tiens à la porte, et je frappe. C'est maintenant vraiment beaucoup plus proche, comparé 
à ce que c'était quand ce fut écrit! Je me tiens à la porte et je frappe, si quelqu'un entend ma 
voix… Qu'est-ce que ça veut dire? C'est quoi "Ma voix"? Ça nécessite d'avoir le saint esprit de Dieu, 
mais il s'agit aussi du gouvernement de l'Église. Christ est à la tête de l'Église. Il révèle la vérité à 
l'Église par un apôtre, par notre apôtre. On oublie souvent ça. Vous savez, on se met à penser, à errer, 
qu'on peut simplement faire les choses mais on ne peut pas. Sans l'Église de Dieu, on ne le peut pas. Il 
faut que vous fassiez partie du Corps. Vous devez écouter ce que Dieu nous dit par l'Église. 

Voici, je me tiens à la porte, et je frappe; si quelqu'un entend ma voix et m'ouvre la porte, ce qui 
représente l'humilité, la repentance et l'obéissance, le fait de se soumettre, par la prière et le jeûne. 
Toutes ces choses en font partie. J'entrerai chez lui, et je souperai avec lui, et lui avec moi. N'est-ce 
pas incroyable?  

Verset 21 – Celui qui vaincra, ou qui conquerra… De quoi s'agit-il? Il s'agit de la mentalité 
déterminée à conquérir le soi. …je le ferai asseoir avec moi sur mon trône, comme moi j'ai vaincu 
et suis assis avec mon Père sur Son trône. Il s'agit ici de pouvoir et d'autorité. 

Si seulement on pouvait comprendre, et je sais que ça nous arrive souvent, qu'on s'implique beaucoup 
trop dans les choses physiques de notre vie. Si seulement on pouvait vraiment comprendre ce qu'on 
nous a offert au niveau spirituel, l'autorité et l'amour qu'on nous a offert, qu'on a la chance de pouvoir 
vivre pour toujours dans Elohim, de faire partie de la Famille, toujours motivés, ne jamais pécher; si 
seulement on pouvait vraiment comprendre ça et le croire, ce serait quelque chose d'extraordinaire. 
On serait alors beaucoup plus forts, beaucoup plus forts dans bien des domaines de la vie.  

Il s'agit donc ici de pouvoir et d'autorité en tant qu'êtres d'esprit, c'est ce qui nous est accessible. C'est 
ce qu'on nous offre qu'on le veuille ou non, et la question est de savoir si on le veut vraiment.  
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Que celui qui a des oreilles, parlant de ce qui est spirituel, écoute ce que l'esprit dit aux Églises. On 
comprend donc qu'on doit maintenant se tourner vers l'avenir. On doit se tourner vers l'avenir.  

Ezra 3:10. Je crois qu'on a le temps de lire ça. On va commencer. On verra jusqu'où on va aller.  

Ezra 3:10 – Or, lorsque ceux qui bâtissaient jetèrent les fondements du temple de l'Éternel, on y 
fit assister les sacrificateurs, parlant de ceux qui avaient reçu la position pour faire ce travail, les 
sacrificateurs en costume, avec les trompettes, et les Lévites, fils d'Asaph, avec les cymbales, 
pour louer l'Éternel, selon l'institution de David, roi d'Israël. On comprend qu'ils se réjouissaient. 
On nous parle du fait que le temple avait été fini. 

De quoi s'agit-il spirituellement? Il s'agit du retour de Josué le Messie avec les 144 000. Le fondement 
est posé, Christ et pour les piliers du temple, certains sont toujours en cours de développement. Mais 
la majorité d'entre eux ont déjà été sélectionnés et les pierres du temple sont déjà là. Il s'agit 
simplement de finir cette partie. Au retour des 144 000, on va voir que la partie du temple dont Ezra 
parlait sera finie. 

N'est-ce pas stupéfiant? Ça va en fait arriver à un niveau spirituel et pas physique.  

Éphésiens 2 et on va finir avec ça. Éphésiens 2:19 – Ainsi, vous n'êtes plus ni des étrangers, ni des 
gens de dehors, mais concitoyens des Saints, et de la maison de Dieu. Nous sommes ceux qui sont 
appelés. …nous sommes ceux qui sont appelés, étant édifiés sur le fondement des apôtres et des 
prophètes, dont Josué le Christ est la pierre principale de l'angle. N'est-ce pas une écriture 
stupéfiante, quand nous comprenons ce qui est réellement en train de se passer?  

Et donc, la seule chose qui peut poser un problème avec ce temple, c'est nous, c'est ce qu'on est 
capable de faire. Le reste est garanti, ça va être construit. Il va y avoir un temple. Un temple spirituel 
sera construit.  

Si on sait que Christ est la pierre principale de l'angle, on sait que le fondement est déjà là. On nous a 
donné des apôtres et des prophètes. Il s'agit simplement pour nous de savoir ce qu'on va faire.  

…en qui tout l'édifice, bien coordonné, s'élève pour être un temple saint dans l'Éternel ou dans 
le SEIGNEUR, en qui aussi vous êtes édifiés ensemble, pour être la maison de Dieu par l'esprit. 
Il s'agit d'unité. Ça va donc arriver, il va y avoir un temple et il s'agit de savoir si on va faire ou non 
notre part.  

Les choses physiques indiquent ce qui est spirituel. Nous sommes vraiment bénis que Dieu nous ait 
révélé ces vérités, "…vous êtes ce temple?" C'est une vérité incroyable. Le temple que Dieu est en 
train de construire est un temple spirituel. C'est une maison spirituelle dont on peut faire partie.  
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On va finir avec 1 Corinthiens 6:19 – Ne savez-vous pas que votre corps est le temple du saint 
esprit, qui est en vous? Si le saint esprit de Dieu est en nous, on a alors l'occasion d'être un élément 
permanent du temple spirituel. 

…qui est en vous, et qui vous a été donné de Dieu. C'est donc l'édifice de Dieu. C'est Dieu qui 
construit. …et que vous n'êtes pas à vous-mêmes? Nous sommes donc des biens achetés. Par le 
sacrifice de Pâque de Christ, le sacrifice de Dieu pour nous, on a été rachetés. On appartient à 
quelqu'un d'autre. On appartient à quelqu'un d'autre.  

Les gens du monde n'ont pas encore eu cette chance, mais nous sommes des biens rachetés; on 
appartient à Dieu, chacun de nous appartient à Dieu. …et vous n'êtes pas à vous-mêmes. 

Verset 20 – Car vous avez été achetés à un grand prix, parlant de la Pâque, glorifiez donc Dieu en 
votre corps et en votre esprit, qui appartiennent à Dieu. Nous sommes ce temple qui appartient à 
Dieu. Nous sommes les enfants de Dieu; nous appartenons à Dieu. On doit donc faire très attention à 
ce qu'on dit.  

Et donc ce qui est important, c'est que Dieu et Christ sont au travail. Et nous? 
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